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Новая книга профессора, социального антрополога, политолога Сергея Назиповича
Гаврова посвящена проблемам российской модернизации и постимперского транзита.
Автор пытается найти ответы на главные вопросы: что нас отличает в культурном и
институциональном смысле от «старой» Европы? Почему, несмотря на любые
социальные революции и изменения окружающего
мира, через некоторое время мы все равно возвращаемся на привычный имперский или
квазиимперский путь? Книга предназначена для политологов, культурологов, историков,
социологов, всех тех, кто интересуется процессами российской модернизации в
условиях трансформации государства и общества.

  

New book Professor, social anthropologist, political scientist Sergey Gavrov devoted to
problems of Russia's modernization and post-imperial transit. The author tries to find answers to
key questions: what distinguishes us in the cultural and institutional sense, from the "old"
Europe? Why, in spite of any social revolution and change the surrounding world, after a while
we still come back to the familiar imperial or quasiimperial
path? The book is intended for political scientists, social anthropologists, historians, sociologists
and all those interested in the processes of modernization in conditions of Russia's
transformation of state and society.
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